



# Klimaoasen Innerschweiz

## Schenkungsurkunde

**Es sind historische Zeiten. Das Klima ändert sich, das können wir alle miterleben. Die Tage mit Temperaturen über 30°C sind in den vergangenen Jahren immer mehr geworden und beginnen unsere Lebensqualität und Gesundheit einzuschränken.**

Um die Herausforderungen der Klimaveränderung gemeinsam anzugehen, freut sich die Albert Koechlin Stiftung (AKS), der Gemeinde Ebikon und ihrer Bevölkerung zum 25. Geburtstag der AKS am 15.03.2023 eine von 25 Klimaoasen in der Innerschweiz zu schenken. Mit den Baumpflanzungen möchten die Gemeinde Ebikon und die AKS einen Beitrag für eine lebenswerte Zukunft leisten.

Dieser Baum soll ein Zeichen setzen für Schatten und Kühlung an heissen Sommertagen. Der Baum soll wachsen und gedeihen und uns zeigen, dass wir der Klimaänderung nicht einfach ausgeliefert sind, sondern dass wir mit mehr Grünflächen, mehr Bäumen, Fassadenbegrünungen und offenen Wasserflächen im Siedlungsgebiet auch in Zukunft eine gute Lebensqualität geniessen können.

Ebikon, 15.03.2023

Gemeinde Ebikon

Albert Koechlin Stiftung

